
organisatorische Fragen
Beitrag von „Zhao Xiumei“ vom 20. Februar 2008, 17:20

Wenn Carmen dazu bereit wäre, würde ich selbstverständlich ihre Kandidatur unterstützen. Sie
hat schließlich das Ganze hier angeleiert und hat große Kompetenz in Sachen MNs.
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